

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 24 de julio de 2016

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**YO LLEGUÉ A LA TIERRA COMO UN REVOLUCIONARIO ESPIRITUAL A QUITARLE Y HACER ENTENDER A LA HUMANIDAD QUE NO ES COMO EL HOMBRE DICTA, SINO ES COMO EL CORAZÓN, ES DIOS MISMO EL QUE DICTA.**

[20160724] Amados míos, esta es mi paz, este es mi amor, esta es la misericordia que Yo les doy a vosotros. Abran vuestro corazón y no lo cierres ya jamás, deja que entre esa verdad tuya misma y vuelva a salir hecha verbo, hecha también realidad en campo nuevo. Pero antes de esto, primero **tienes que sentir que eres un SER LUMINOSO, que eres un SER que estás en este cuerpo en donde os les miro.** Primero tienes que patentizar que TÚ VERDAD estás aquí y así actúen, vivan, caminen en un darse cuenta y dense cuenta y también os digo que tienes que mejorar, tienes que visualizar cada una de tus obras aquí en la tierra, porque desde allí te habrás de definir, habrás de saber en qué camino estás.

Hoy que sea el tiempo para ti, que sea el tiempo de transformación de tus cosas, que surja de tu alma este gran deseo, el gran deseo de cambiarlo todo. Pero cuando te digo todo, es que les hablo todo de vosotros, todo lo que has hecho y todo lo que has de hacer, **todo lo que has de hacer procura que sea en nombre del Padre, en nombre del Hijo y en nombre del Espíritu Santo.** Qué hermoso es para vosotros entrar en esta sintonía conmigo. Pues, en verdad, si vosotros deseáis que Yo prevalezca contigo, entonces no me debes de matar, si vosotros me has matado, me has apartado, vosotros en tu corazón has hecho eso, pues Yo les digo, mis bien amados, **háganme vivir, háganme vivir en vosotros y que nunca se apague esta VERDAD dentro de ti y dentro de este cuerpo, este cuerpo donde vosotros estáis todavía.** Pero les digo, que es bueno que vosotros te vayas preparando, es bueno que vayas tomando conciencia de esta gran verdad para que en los días ya estés asegurado de una vida nueva, de un mundo que sigue en vosotros.

Porque este mundo tierra, siempre será mundo tierra y habrá en este mundo lo que le viertan, así como ya vosotros le han depositado a este mundo lo que tiene. Si Yo os les preguntare, ¿qué se encuentra aquí en esta tierra? ¿Vosotros qué me responderías? Porque aquí en este mundo solo está plasmado lo que de vosotros ha salido. Y está plasmado más fuerte todo lo horroroso, todo lo desarmónico, toda creencia. Pero, de cierto les digo a vosotros, todo lo que está aquí materializado es tuyo y siempre ha sido así, en otras venidas, en muchas más venidas atrás siempre ha sido así, siempre has sido tú quien así decides experimentar algo, así como hoy, así como en este tiempo, hermanos, así eras ayer; cuando digo ayer me estoy refiriendo a otras vidas, a otras vidas que se han quedado allá. Pero el núcleo sí anda con vosotros, todo lo hecho, todo el resultado del ayer está aquí con vosotros y les aprisiona grandemente y no saben qué hacer porque están desamparados de Dios. Quiero decirte que vosotros no sabéis que tú mismo eres Dios, el creador de tus cosas, sino que a toda la creación puedes llamarle Dios lo hizo. Y Yo os les digo, ya no creas así, mejor **debes aprender a reconocer que tú eres Dios en tus entornos, nadie es Dios para otro, nadie, solo son para vosotros mismos, y si algo se viera como que es de otro, es porque aquél no se conoce.**

Cuando vosotros llegues a patentizar en tu corazón que vos eres el SER y que cada uno es un SER que están haciendo así como vosotros, entonces solamente será para ti hacer tus cosas, cambiarlas, hacerlas diferentes. Y esto les hará el nuevo mundo porque saldrá de tu corazón, porque todo lo has de cambiar en tu mundo, y no me refiero a este mundo material, sino me refiero a tu mundo ahí donde vosotros has hecho vidas y han hecho para que vivan aquí y hoy solo ves los resultados en vuestras vidas, de vuestra causa, de vuestros hechos, hoy solo aparece todo lo que sientes, todo. Pues, por eso os digo, cambien pequeños Dioses, cambien si quieres ver otro amanecer muy diferente. Porque a vosotros que me escuchas, te digo, no hay un Dios afuera que venga y que les haga y les dé todo siendo malo, les dé todo lo bueno, no, eso no pasa, ni ha pasado, ni pasará, porque cada uno de vosotros es Dios y en el tiempo has vivido lo que así has querido vivir y en este tiempo vives como vos quieres vivir, pero tu recompensa está en tu puerta y la tienes que asumir y darle cambios si no quieres que te aniquile.

Hermanos, en verdad les digo a vosotros, salgan, **salgan de costumbres, de tradiciones, salgan de todo ello, porque en cuanto creas en una tradición, en una religión, entonces éstas se apoderarán de ti como están apoderadas y siempre serás una oveja ante la verdad que eres tú mismo.** Si mis seguidores que Yo quiero, quiero que sean guerreros espirituales, guerreros para que defiendan a los demás, a todos, a todos los que están caídos, los que no se conocen, los que están en esa prisión, pero no me refiero a esa prisión física que el hombre ha hecho, me refiero a la prisión que hay en el espíritu de cada quien, ahí está la prisión y es de ahí donde hay que sacarlos porque ellos se sienten muertos estando vivos y unos se sienten vivos estando muertos. Pero vosotros tienes que entrar al purgatorio conscientemente y purgar todas las cosas, darle cambio a todas las cosas. **Hoy es tu momento, es el momento de poder ser un SER nuevo, un SER lúcido, un SER comprendiéndose a sí mismo.**

Amados míos, vosotros que estás aquí, así deseo Yo para vosotros que solamente te des cuenta de tu vivir y logres hacer los cambios pertinentes y entonces tus cosas estarán como hoy, pero solamente que hoy les esperan enfermedades, confusiones, hoy está con vosotros todo esto, acláralo, aclararlo por este amor, por esta verdad que está contigo y que te dice: ¿Y qué haces encerrado ahí? ¿Qué haces dentro de la prepotencia? Solo observa tu trabajo y verán que vosotros estáis dentro de esas partes. Descúbrete y si te descubres descubrirás el aposento donde te encuentras. Pero Yo os digo a vosotros, no cansen, no cansen por obtener vida nueva, sean buscadores de ti mismo y encuéntrate, encuéntrense. Y desde hoy **tienes que estar conscientes que eres un SER, eres un SER que vosotros se han dejado ver como ignorancia, se han podido ver como desgano, como seres pequeños buscando que un Dios les haga lo que quieres.** Y Yo les digo a vosotros no, ¿porque crees que tu pasado ha sido movido por un Satán afuera? No, si el Satán que a vosotros les enseñan que está a aquí afuera, es todo lo más malo de vuestra vida. Pues entonces, Satán es el lado contrario de la vida real y vosotros has estado en ese mundo y no lo has podido aniquilar, porque esto hay que reciclarlo hasta que quedes tú solito dispuesto hacer la otra cosa que vosotros quieres hacer. Pero trátense como SERES sabiendo que son el Hijo, que eres el Espíritu Santo, que eres la Verdad.

Entonces no tienes más que hacer, más que rectificar tus caminos, rectifícalo y sabrás que ya estás otra vez con el Padre, pues de esta manera tenéis que vencerte. Porque Yo os digo a vosotros, ¿de quién tienes que cuidarte? Porque vosotros solo están así, buscan cuidarse de algo, pero nunca te cuidas de ti mismo. Hermanos míos, **entren a mi camino y camínenlo y este camino les trae a este presente, a esta hora.** En verdad os les digo a vosotros, primero conócete, conócete a ti mismo, si os te conoces a ti en tu interno, también eres un hombre sabio ante esta tierra y sabrás que el que no ande en este camino, entonces desde ese momento estás denotando dónde estás.

He aquí, a vosotros les llamo SERES, mientras que vosotros no alcancéis a discernir esto que Yo les doy, pues nunca sabrás quién eres, quién eres en este mundo. Porque cada uno de vosotros ha puesto en la tierra y que lo único que no sabes es que vosotros lo pusiste, pues ya es tiempo, es tiempo que dejes lo ingerido, lo mortal, una ambición desenfrenada. Tienes que ser auténticos, hazlo, háganlo, porque para vosotros no habrá más palabras, ya no, para vosotros solamente son los hechos y vuestros hechos hablan por ti. Es por eso que les digo cuídense, cuídense muy bien y

sean sinceros con vosotros mismos. Hoy deben cantar, sintiendo la dicha y llamándola del cosmos, habiéndola convertido la llamas y pueda llegar a ti; y esto les digo, como es, las esencias que tú has hecho. Caminen, pues, caminen, hermanos. He aquí, te digo, no os dejéis que lo negativo se anteponga ante ti y que no se anteponga hacia Mí.

**Conténtense, en verdad os digo, el que tenga oídos oiga, mente entienda, y así os digo a cada uno de vosotros. Así les digo Yo a vosotros, para que seas un SER nuevo, un SER de amor, un SER de mucha alegría, un SER que ha dejado atrás el odio, la ambición, la codicia.** Y todos lo que queréis entrar a mi camino, pues todo eso es lo que tenéis que dejar y ponte en experimentación contigo mismo. Porque Yo les he dicho que todo puedes hacer, siempre, siempre. Si vosotros perdiste tu razón porque te empezaste a creer pequeño, empezaste en creer en lo que el hombre astuto te fue imponiendo, hasta que perdiste tu propia identidad, pero hoy estoy aquí contigo otra vez, otra vez, te digo, todo lo que viste y oíste que Yo hice, más de eso tienes vosotros que hacer. Así les dije a mis Discípulos en aquél tiempo y así les digo a vosotros en este tiempo, porque las cosas son para revertirlas otra vez.

Yo llegue a la tierra porque esta humanidad estaba corrompida y había que hacer llegar la Ley y se plantara en medio de los hombres y pudiera demostrar todo lo de Dios. O sea, mis bien amados, pudiera Yo convencerte amorosamente que tú eres Dios el creador de ti mismo, el creador de tu vida, el creador de tus cosas y que vosotros puedes revertirlas y convertirte otra vez en Dios. Pero en ningún tiempo vosotros has podido aceptarme, atenderme, porque estás más en el mundo equivocado, en el mundo falso, haciendo aquí en este mundo. Porque vosotros puedes hacer todo y lo has hecho todo, todo lo has hecho en todos los tiempos. Y en muchos tiempos vosotros entraste a este mundo de la oscuridad, porque así creíste que había una oscuridad y entraste a ella porque la hiciste. Vosotros estando en la luz, estando en las pléyades, estando en esos mundos divinos en donde solamente es armonía, es paz, es belleza, es holgura, todo es una hermosura, hiciste la oscuridad y la quisiste probar y aquí estás todavía, aquí se encuentran en la oscuridad y hasta hoy.

He venido cientos, miles de años a la tierra y no me has querido aceptar, no me has querido tener en tu corazón otra vez, porque estás engolosinado haciendo maldades en tu tierra. En miles de años he venido y he venido a la tierra, y hace dos mil años y más llegue a la tierra ya como Jesús, llegué y no me conocieron y nadie me conoció, porque nadie sabe y nadie supo a qué había Yo llegado a la tierra. Y Yo os les digo, mis bien amados, que **Yo llegué a la tierra como un Revolucionario Espiritual a quitarle y hacer entender a la humanidad que no es como el hombre dicta, sino es como el corazón, es Dios mismo el que dicta, es como vosotros dictas y a devolverles el poder Yo a vosotros, lo dormido donde vosotros te encuentras, pero nadie lo entendió.** También a mis Leyes le quitaron todo, y otra vez volvió a quedar el reinado humano y otra vez taparon, el astuto tapa las Leyes que Yo os he traído al pobre, no me refiero al pobre humano, al pobre terrenal, sino al pobre en la conciencia, pobre en el espíritu, en sí mismo. Yo bajé, bajé otra vez a un cuerpo y así pude enseñarles, hacerles recordar y quise hacerles -desde ese momento- luz. Pero vosotros no quisiste luz, porque muchos de mis seguidores se regresaron otra vez a ser ovejas y hasta hoy están como ovejas. A lo que vine a esta tierra no fue entendido y hasta hoy no es entendido, hasta hoy no has podido entender para qué llegué aquí, y ni hasta hoy mismo vosotros lo quieréis entender.

Porque se ha apoderado el miedo de ti que **no quieres enfrentarte a tu propia realidad, a tu propia verdad tuya que vosotros eres el Dios de ti mismo y que vosotros eres quien puedes cambiar todas vuestras cosas, todo lo que has hecho.** Porque si bien, estos efectos que están hoy en ti no vienen de la nada, son ya causas que hiciste y por eso están los efectos y los efectos son pobreza, enfermedad, es todo lo más vil que vosotros le podáis llamar, estos son los efectos, pero detrás de eso está la causa y esa causa no está hecha por nadie más que tú mismo, tú eres Dios y tú lo hiciste. Y tú para volver a Dios, tienes que hacer todo esto otra vez y entonces cuando el SER llega a esa comprensión ya es Dios en acción y ya es un Salvador donde puede salvar a muchos, pero para esto tienes que convencerte tú primero, tienes que ser tú primero. De lo contrario, como os dije en aquellos tiempos, que dos ciegos no se pueden guiar, ambos caerían al mismo hoyo. Y así están vosotros y así está mi amada Humanidad, no saca primero su paja de su ojo que está en sí mismo. Para que

vosotros puedas ver a tus hermanos, los puedas ver dónde andan y sacarlos, primero tienes que ver la paja que está en vuestro ojo y sacarla. Pues vosotros quieréis sacar a vuestro hermano de sus mundos, pero estando vos también ahí y eso no es. Y así cada hermano que pretende sacar a sus hermanos no tiene frutos, porque él no es un fruto bueno tampoco y no quiere salir. Así vosotros también estáis en este mundo. En verdad, les digo a vosotros, este es el Camino, esta es la Verdad, esta es la Vida, tómalas, tómenlas y camínenlas.

**Vosotros tienes que llegar a demostrarte a ti mismo que no necesitas nada de nada, nada de afuera, sino que tienes el potencial total para vivir, hacer vuestra vida que deseas conscientemente, pero tienes que tener un patrón interno para que no hagas lo indebido y camines por buen camino,** porque vosotros lo han tenido, han tenido el poder y lo han hecho todo, todo lo que tienes. ¿O vosotros, hermanos míos, culparás a alguien más en vuestra vida? ¿Vosotros que me escuchas culparás a alguien más de vuestras vidas? Si eres tú mismo, tú haces las cosas, tú las has hecho. ¿O vosotros todavía creéis en un Dios afuera, aparte de ti, un Dios que vendrá y mandará a los Ángeles? Yo os digo que no, vosotros son los Dioses que has hecho los ángeles para ti mismo y que han trabajado contigo y lo han hecho muy bien. ¿No han hecho los sufrimientos? ¿No han hecho la pobreza? ¿No han hecho todo lo que está en ti? Todo eso han hecho. Ahora conscientemente tienes que revertirlo todo para que encuentres paz, tengas paz y todas tus cosas se sientan felices, contentas, este mundo se sienta alegre, sonriente, lleno de holgura. Esto será cuando vosotros puedas cambiar el rumbo de tu vida que tienes. Por eso a vosotros les digo cambien, cambien, mis bien amados, sean nuevos, sean diferentes ya en el amor divino y comiencen a trabajar el potencial que vosotros tienes conscientemente. Porque ahora tu trabajo es mayor y debe ser mayor, porque tienes que revertir todo lo negativo, todo lo que has hecho en positivo, tienes que devolverlo todo con amor.

**¿Porque crees que otro pagará por ti? No, nadie paga, solo ha sido un engaño que vosotros habéis tenido durante muchos tiempos, pero nadie paga por ti, ni tú pagas por nadie, tú pagas tu propia culpa, tus propias faltas y cada quien paga sus faltas, nadie más.** Porque vosotros eres el Dios vivo, el Dios amor o el Dios desamor, para ti siempre lo será así. Pues entren en razón, razonen hoy porque hoy ha llegado esta razón, hoy Yo estoy con vosotros, estoy contigo y así vengo a hablarte a ti porque es necesario, es importante para ti, porque es necesario que vosotros conozcas dónde estás y no te creas algo que no lo eres todavía. Porque tienes que hacer todo con tu corazón, no con tu mente, con tu corazón, acá dentro, acá tiene que surgir para que sea cierto lo tuyo. Ahora, pues, hagan esto en memoria del Padre, el Padre que está en tu interior, está en lo más profundo de ti, háganlo y demuéstrense una vez más que vosotros son los hacedores. Si lo demuestras contigo, si lo puedes ver en tu alma podrás reflejarlo acá a fuera, porque nadie, nada se restablece sin que tú lo restablezcas, nadie, nada cambia mientras que vos no des la orden de cambio, nadie se regenera mientras que tú no des la orden, porque tú eres el Dios de tus cosas, de aquello. Y hasta que no seas convencido por ti mismo, no podrás hacer nada, mucho podrás saber, como hay aquí en la tierra que saben demasiado, pero no pueden hacerlo porque se los impide su corazón, nadie se los impide, es su corazón.

He aquí, hermanos benditos, entren, pues, en reflexión contigo mismo y debes conocer ya la posición correcta que tienes que tener como Creador que ya estás sabiendo que siempre eres, porque siempre lo han sido, siempre lo han sido vosotros los Creadores. **En tu tierra se ha manejado el que te somete, que hay un Satán que te somete, te lleva, te hace, te induce. Y Yo les digo a vosotros que no, no hay un Satán afuera que venga, sino un Satán que sale de tu corazón. Y Satán, Satán es el lado contrario a la verdad, es el lado más vil lo que haces.**

Es tiempo, es hora de que vosotros te conozcas y Yo vengo a ti a que te conozcas, a que te comprendas muy bien, a que os te des cuenta de ti mismo para que comiences hacer lo que hay que hacer aquí en la tierra. Porque también os digo, ¿piensan vosotros que esta tierra se regenerará sola, ha de regenerarse sola? Yo les digo que no, porque esta tierra no hizo lo indebido, lo indebido lo hiciste tú, porque a este mundo le pusiste lo indebido vosotros, por eso vive, y lo indebido es matar, robar, violar, es ser falso, es no ser amor, no ser paz, no ser bondad, eso es lo indebido y eso es lo que vosotros, todos en masa, le has puesto a este mundo y la tierra te está respondiendo otra vez,

los mares también, la tierra también, te responden con darte lo que les siembras. ¿No así es? ¿No es, pues, así que esta tierra les da lo que vosotros le has puesto, le has sembrado? Has sembrado miedo, odio, envidia, celos, has sembrado lo más vil, has sembrado la tierra, la nada, la has vuelto infértil, que no dé frutos, todo le has puesto con tu posición. **Porque la forma de Satán, el mundo de Satán es un mundo desierto, es un mundo infértil, es un mundo lleno de pobreza, de angustias, de celos, de oscuridades y así le has puesto a este mundo todo eso y así está.** Con una poca de luz, luz tenue, porque sabes que eres luz y a veces no sabes que eres Dios, no lo quieres aceptar porque has estado metido en ese mundo.

Y sería muy grande lo que Yo podría hablarte de todo esto, pero bien Yo dije en aquellos tiempos, los niños recién nacidos, de pecho, alcanzan a digerir la leche materna solamente, más los adultos son los que comen las comidas sazonadas, y vosotros son niños de pecho. Aunque Yo quisiera darles mucho más de la vida, mucho más, hacerles recordar de todo, aún no has puesto tu libertad ante ti mismo, pues no se puede porque le has echado candado a tus puertas, a tu conciencia. Por eso Yo hasta aquí les dejo este mensaje, hasta aquí les dejo a vosotros por esta mente, pero apresúrense, apresúrense hacer las cosas mías, hagan las cosas. Porque, en verdad les digo, todo aquél que las haga no sufrirá, todo aquél que crea en sí mismo no sufrirá, vivirá en holgura mientras mirará llorar a los pobres, no me refiero a los pobres humanos físicos, materiales, sino a los pobres que no saben cómo es la existencia aquí en la tierra.

Pues te dejo la paz por esta conciencia, que la lleves en tu interior y la lleves hasta tus hogares, porque allá te necesitan a ti como la paz, como el amor, como la verdad, como la comprensión, la justicia. Y si vosotros no llevas, si vosotros llevas otra cosa en lugar de esto, como muchas veces ha pasado, porque muchas veces ha pasado esto que Yo les digo. Pero espero que hoy vaya henchido de amor, vayas bien hecho en tu vida y así puedas nutrir a tus hermanos que están allá y darles todo lo necesario.

Pues, benditos sean, hermanos míos. Hasta aquí esta es la verdad que Yo os doy. Benditos sean y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.